DIPLOMATIE

Service client 🌑 500

Le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec la coordinatrice-résidente de l'Onu, Savina Ammassari. Laquelle lui a adressé ses vives félicitations à la suite de l'élection du Gabon comme membre non permanent du Conseil de sécurité de l'Onu et salué nos efforts dans divers domaines.

Page 3

SEEG

Les habitants du Grand Libreville pourraient d'être sur courant alternatif pour cinq jours suivant un planning de délestage communiqué par la SEEG. Une situation due à une opération de maintenance chez Perenco, fournisseur de gaz à ses usines de production d'électricité de Libreville et Port-Gentil.

ARRESTATION

Il avait, le 24 juillet, fauché mortellement une piétonne de 24 ans sur la Nationale 1, sans daigner s'arrêter. Issitou Bella, la soixantaine, a été rattrapé cette semaine par les gendarmes de la brigade de Melen. Présenté ensuite à la justice, il a été écroué mercredi à "Sans-Famille".

Page 6

LA VACCINATION PRÈS DE CHEZ VOUS!

MINISTÈRE de la Santé et Comité national de vaccination (Copivac) contre le Covid-19 ont procédé hier au lancement de la première phase de la caravane itinérante d'immunisation sur 5 sites du Grand Libreville : Rondspoints de Nzeng-Ayong et de Mindoubé (Libreville), Marché du 1er Campement (Akanda), Carrefour SNI (Owendo), Rond-point du PK 12 (Ntoum). Objectif : intensifier la vaccination communautaire. Page 2



Pour moi quoi...

S'achemine-t-on vers la fin des refus d'affectation des fonctionnaires à l'intérieur du pays?

En tout cas, le ministère de la Santé promet la porte à ceux des déserteurs qui foulent au pied les décisions de leur hiérarchie. Guy-Patrick en personne l'a signifié avec force, l'autre jour, lors des travaux de la Commission d'affectation et de mutation du personnel de santé. Avis aux "résistants", ça va fouetter

Dans cette affaire d'affectation des agents de l'État dans les zones rurales par exemple, il y a beaucoup à dire. Il y a les privilégiés de la République qui ne sont pas concernés et les autres, les "damnés de la terre". Ils sont taillables et corvéables à merci. Facilement on les balance dans les coins les plus inaccessibles de la République. Notamment les personnels de santé et de l'Éducation. Nombre de ces pauvres bougres sont jeunes, sans expérience, et souvent des stagiaires. Donc, sans salaires. Comment peuvent-ils vivre sans ressources dans des contrées où bien que Gabonais, sont étrangers chez eux parce qu'en terre inconnue? Agiter le fouet, est-ce la solution? Non. Il s'agit d'une question de justice et d'équité dans les décisions d'affectation. Voilà pourquoi le Gabon fonctionne à deux vitesses. Tout le monde sait pourquoi on boude d'aller bosser à l'intérieur. Mais, Guy-Patrick a promis la transparence dans les affectations et les mutations de nos fonctionnaires..

C'est bien. On est au Gabon et on se connaît. Pourvu seulement gu'on

...Makaya





